
Marion Schardt-Sauer

MEIN FAZIT ZUR HESSENWAHL

19.10.2023

Das knappe Wahlergebnis ist ein deutlicher Weckruf für die FDP, kann nicht zufrieden stellen! Wir als Liberale sind aber dennoch stolz, dass es uns erneut gelungen ist, in den Hessischen Landtag einzuziehen. Zwar hätten wir uns gewünscht, dass unsere Landes-Themen -Wirtschaft, Bildung, Digitalisierung, Sicherheit- eine noch größere Resonanz bei den Wählern gefunden hätten. Aber eine Überlagerung durch die für die Menschen hoch relevanten Bundesthemen ist nicht wegzudiskutieren.

Das Wahlergebnis verstehen wir als Liberale in Hessen als Auftrag, im Landtag nachhaltig die Stimme des Mittelstandes und der engagierten Bürger in der Mitte der Gesellschaft zu bleiben. Dazu gehört auch, dass wir in bestimmten Bereichen eine klarere und unmissverständlichere Sprache finden und konsequenter Lösungen finden müssen, die an Vernunft, Fakten und Rationalität orientiert und vor allem im Sinne der breiten Mehrheit in der Mitte der Gesellschaft sind.

Wir bleiben dabei unseren Themen Wirtschaft, Bildung und Digitalisierung treu und werden daneben noch intensiver Migration, Sicherheit und Inflation in den Fokus setzen.

Politik ist gefordert, bei den Themen die die Menschen beschäftigen, tragfähige und machbare Lösungen zu erarbeiten.

Ich bedanke mich bei allen Wählern für das der FDP und auch mir persönlich entgegengebrachte Vertrauen und insbesondere bei unserem engagierten Wahlkampfteam im Limburg für die sowohl inhaltlich wie auch organisatorisch starke Arbeit in den vergangenen Wochen.

Ich freue mich sehr darüber, mich weiterhin in und für unsere Region Limburg-Weilburg einbringen zu dürfen.